

Transferencia de residuos. 2015

Lugar de disposición	Población	Ton/día 2015	Ton/mes 2015	Ton/ año 2015
Relleno sanitario	65,535.00	50.21	1,506.30	17,961.65
Planta de transferencia	28,180.00	20.38	611.51	7,332.85
Otros	2,498	1.97	59.92	719.05
Total	96,213.00	72.56	2,177.72	26,013.55

Para el año 2015 el 69% del total de las toneladas de residuos confinados en el relleno sanitario intermunicipal del Simar Sureste, pertenecieron a los municipios de Marcos Castellanos del estado de Michoacán y Mazamitla, Quitupan, Tizapan El Alto y Valle de Juárez del estado de Jalisco, quienes disponen de sus residuos directamente en el relleno sanitario; mientras que los residuos de los municipios de Concepción de Buenos Aires, La Manzanilla de la Paz, Teocuitatlán de Corona y Tuxcueca, quienes depositan en la estación de transferencia del Simar Sureste para su traslado al relleno sanitario, son sólo del 28%. Lo anterior presenta cambios en la distribución de los residuos respecto de 2014; específicamente de 1% para cada lugar de disposición. El 3% restante pertenece a los residuos del municipio de Santa María del Oro que ellos mismos disponen en un espacio propio regulado bajo estándares y normas del Simar sureste.

